

## Récit sur Tigger :

Tigger, notre yacht Advantage 44, vient d'achever son tour du monde. Nous avons quitté l'Angleterre il y a quinze ans et avons croisé à nouveau notre route le 12 février 2018 à 17 heures à Saint-Pierre, en Martinique. Nous avons derrière nous 4 655 jours (12 ans et neuf mois) et plus de 50 000 milles nautiques. Après la traversée de l'Atlantique Nord, nous avons passé six ans dans le Pacifique et quatre ans en Asie. Ensuite, nous avons traversé l'océan Indien et l'Atlantique Sud. Depuis sa mise à l'eau, nous avons parcouru près de 70 000 milles nautiques. Nous avons navigué dans des vents constants de 57 nœuds (force 11, tempête ouragan) avec des vagues déferlantes de huit mètres de haut, à des vitesses de plus de 20 nœuds. Nous avons navigué d'Aruba à Carthagène en 50 heures. Lors du passage de la Nouvelle-Zélande aux îles Fidji, nous avons navigué par 40 à 50 nœuds de vent (force 8-9). Nous avons parcouru des distances incroyables sous voile dans des vents faibles (Bft 0-3). De Nukuoro à Palau en six jours et demi. Nous avons croisé en retour vers l'île de la Réunion à partir d'une position à 150 milles au sud de Madagascar, contre les alizés, pour éviter une tempête dans le détroit de Mozambique. Nous avons parcouru 622 milles en 81 heures (7,7 nœuds). La tempête a ensuite fait des ravages dans la baie de Richards. Nos distances moyennes dépassaient souvent les 200 milles nautiques. Notre meilleure distance journalière était de 254 milles.